

Bripka Dede Irvana S dan Babinsa Pelda Kamalludin Galang Semangat Warga Desa Kertaangsana dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 17, 2023 - 13:50



Bripka Dede Irvana S dan Babinsa Pelda Kamalludin Galang Semangat Warga Desa Kertaangsana dalam Giat Anjangsana

Sukabumi, 17 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, bersama Babinsa Pelda Kamalludin, menyelenggarakan kegiatan anjungsana bersama warga pada hari Minggu ini. Acara yang berlangsung di Kp.Urungan Rt.03 Rw.05 Desa Kertaangsana Kec.Nyalindung Kab.Sukabumi dimulai pukul 12.00 Wib dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S memberikan beberapa himbauan kepada warga sekitar. Pertama-tama, warga dihimbau untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Himbauan kedua menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama mengingat musim penghujan yang dapat menyebabkan bencana alam.

Selain itu, masyarakat diajak untuk mewaspadaai tindakan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bripka Dede Irvana S menyarankan agar warga memarkirkan kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Dalam konteks menghadapi Pemilu tahun 2024, warga juga diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau isu hoaks. Hal ini sebagai langkah menjaga kedamaian dan keamanan selama periode politik.

Tidak hanya itu, Bripka Dede Irvana S juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program tersebut mencakup upaya meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, demikian disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom. Masyarakat setempat pun memberikan apresiasi atas inisiatif yang telah diambil oleh Bripka Dede Irvana S dan Babinsa Pelda Kamalludin dalam mempererat hubungan dengan warga serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.